

Papeles quemados

Mahfud Massís. LOM Ediciones. El alma sucumbe y se desgarrá sobre cada una de las líneas de los poemas de este hombre que, tras su muerte y como señala en el prólogo Naím Nómez, "está aquí para recordar las deudas que seguimos teniendo con nuestra historia".

El libro llevaría el nombre de Papeles quemados, algunos de los poemas ya habían sido seleccionados. Pero en Venezuela sobrevino la muerte: en 1990 Antonio Massís, el poeta Mahfud Massís, se despedía de su amada Lukó de Rokha y de ese Chile tan ansiado, tan necesitado, tan distante.